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Kleine Anfrage  
der BAbg. Krohn, Seiler, Winkelbach, Meyer und AfD Fraktion Bergedorf 

 
In den vergangenen Tagen haben sich zwei Anwohner der Perelstraße an AfD Fraktion 
gewandt und den schlechten Zustand ihrer Straße bemängelt. 
Eine am 3. Februar 2024 durchgeführte Besichtigung bestätigte die Mängel: 
Risse: An mehreren Stellen der Straße wurden Risse mit einer Breite von bis zu 5 cm 
festgestellt. 
Schäden an der Deckschicht: Die oberste Schicht des Belages ist an vielen Stellen stark 
beschädigt und zerbröselt. 
Flickarbeiten: Es scheinen bereits Reparaturarbeiten stattgefunden zu haben, allerdings 
weisen auch diese Stellen bereits wieder Schäden auf. 
Die AfD Fraktion nimmt die Anliegen der Anwohner ernst.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung der schlechte Zustand der Perelstraße bekannt? 
 
Ja, der Zustand ist dem Bezirksamt bekannt. 
 

 
2. Seit wann ist der schlechte Zustand der Perelstraße bekannt? 

 
Die Verschlechterung der Fahrbahn ist ein schleichender Prozess, der nicht dokumentiert ist. 
Ein konkreter Zeitpunkt kann daher nicht benannt werden. 
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3. Gab es bereits Beschwerden von Anwohnern oder anderen Verkehrsteilneh-

mern? 
 
Nein, dem Bezirksamt liegen keine Beschwerden vor. 
 

 
4. Sind Baumaßnahmen zur Verbesserung der Situation in der Perelstraße ge-

plant? 
 

5. Wenn ja, welche konkreten Maßnahmen sind geplant? 
 

6. Wann sollen die Baumaßnahmen beginnen und abgeschlossen sein? 
 

7. Welche Art von Sanierung ist geplant? (z.B. Erneuerung der Deck-
schicht, Reparatur von Rissen) 

 
8. Welche Teile der Perelstraße werden saniert? 

 
9. Wie lange werden die Bauarbeiten voraussichtlich dauern? 

 
10. Mit welchen Verkehrsbehinderungen ist während der Bauarbeiten zu rechnen? 

 
11. Wie hoch sind die Kosten für die Sanierung? 

 
12. Gibt es eine Umleitung für den Zeitraum der Bauarbeiten? 

 
13. Wie wird die Sicherheit der Verkehrsteilnehmer während der Bauarbeiten ge-

währleistet? 
 

14. Wer ist der Ansprechpartner für Fragen zu den Bauarbeiten? 
 

Zum jetzigen Zeitpunkt sind keine größeren Baumaßnahmen geplant. Die Aufrechterhaltung der 
Verkehrssicherheit wird durch kleinere geeignete Maßnahmen im Rahmen der laufenden Un-
terhaltung gesichert. 
 
 
 

Petitum/Beschluss: 
--- 
 
 
 

Anlage/n: 
---    
 


